

Neues Duell Elsner – Flöttl

Ex-Bawag-Chef Helmut Elsner und Millionenspekulant Wolfgang Flöttl könnten einander bald wieder vor Gericht gegenüberstehen. Die Bawag hat nämlich gegen Elsner überraschend Subsidiaranklage wegen Betrugs im Zusammenhang mit seiner Pensionsabfindung erhoben. Hintergrund: Die Staatsanwaltschaft wollte Elsner nicht erneut anklagen, da er bereits zur Höchststrafe von zehn Jahren verurteilt worden war. Die Bawag sieht ihre Justiz-Volte aber als preiswerte Möglichkeit, auf das eingefrorene Vermögen ihres früheren Generaldirektors zuzugreifen. Elsners renommierter Anwalt Tassilo Wallentin räumt diesem Versuch wenig Chancen ein. Im Gegenteil: Die Klage könnte die Bawag und ihren Eigentümer Cerberus in die unangenehme Situation bringen, auch über die verschwundenen Millionen des Spekulanten Wolfgang Flöttl Auskunft geben zu müssen. Die Bank nahm auf FORMAT-Anfrage zu der Causa nicht Stellung. – HOR



RISKANTE KLAGE. Bawag-Chef Byron Haynes will seinen Vorgänger Helmut Elsner erneut vor Gericht bringen.